

Nouvelle-Calédonie

La Nouvelle-Calédonie fait partie d'un archipel français situé dans le Pacifique Sud.



On y parle le tahitien, le wallisien, le futunien, le vietnamien, l'indonésien et l'anglais. La ville principale est Nouméa, elle compte le plus grand nombre d'habitants. Elle est suivie par Dumbéa, Le Mont-Dore et Païta.

Les autochtones:Kanaks (Ureinwohner)



Les autochtones sont appelés Kanaks et vivent encore pour la plupart dans des maisons en paille(Stroh).

Le climat

Le climat est humide(feucht) au nord et à l'est, mais sec(trocken) à l'ouest et au sud.